
CON GLI OCCHI DEI GIOVANI PER UNA CITTA’SOSTENIBILE  
 
 

 
Stimolanti e  promettenti i primi passi di AGENDA 21 locale . Nei locali dell’Ester Siccardi , nei 2-
3  incontri fino ad oggi tenuti e molto partecipati , vi è stata una esplosione di idee  progetti che  
meritano già l’attenzione e la condivisione di tutta la cittadinanza . 
 Questo perché il processo di AGENDA 21 ,promosso dalle Nazioni Unite per la realizzazione di 
città sostenibili nel 21esimo secolo, parte dal basso, dalla  aspettativa delle persone per una migliore  
qualità della vita.  
Vediamo alcuni punti che saranno elemento di discussione per il FORUM del 31 Gennaio alle ore 
17 alla Sala S. Carlo ad Albenga a cui siamo tutti invitati. 
 Ci siamo trovati concordi nel pensare e promuovere una ricerca fra i giovani che frequentano gli 
istituti superiori della nostra città per :a) capire come vivono la loro Città b) Arrivare a conoscere e 
ascoltare le loro attese c) definire le priorità d’intervento per rispondere alle loro attese e aiutare i 
giovani a crescere anche come cittadini. 
 Sentiamo l’esigenza di rendere pubblici mensilmente, i dati forniti dall’ARPAL, sul  sito 
AGENDA 21 che si trova su www.comune.albenga.sv.it :  della qualità dell’acqua , dell’aria che 
respiriamo e gli indici di inquinamento elettromagnetico . Così come è da seguire la mappatura dei 
Nitrati nelle falde del Levante di Albenga che si stanno incrementando in maniera pericolosa. 
Vogliamo seguire da vicino la progressione del PUC ( Piano Urbanistico Comunale) e renderlo 
partecipato a tutta la cittadinanza . Valutare quell’opzione cemento zero , che sembra scaturire dallo 
stesso Piano, per dare ai bambini ai giovani e agli anziani gli spazi di verde e i luoghi di 
aggregazione sociale. 
Un obiettivo è ridurre le fonti di inquinamento  fornendo agli agricoltori a prezzi stracciati i vasetti 
in Mater-BI ( Plastica BIODEGRADABILE  al 100%) così come biodegradabili devono essere i 
sacchetti della spesa  di tutti gli esercizi commerciali ,  le stoviglie e i piatti di tutte le Sagre estive e 
delle mense scolastiche  . 
Infine dobbiamo proporre e convincere gli agricoltori ai pannelli solari ,all’agricoltura biologica . 
Vi sono  altri progetti sulla Banca Etica , sui Gruppi di Acquisto Solidale (GAS)… ma come inizio 
può bastare . 
Auguri e … il 31 Gennaio non mancate.    
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